

Der Karl Valentin Orden

Stiftungsprotokoll



Der Karl-Valentin-Orden wurde von der Münchener Gesellschaft Narrhalla e.V. anlässlich ihres 80jährigen Jubiläums neu gestiftet und im Jahre 1973 erstmals verliehen.

Gemäß dem Stiftungsprotokoll wird der Orden an eine Persönlichkeit aus Kunst, Politik, Wissenschaft, Literatur oder Sport für eine humorvolle und hintergründige Bemerkung oder Tat, für außergewöhnliches Schaffen als Künstler oder an eine herausragende Person des öffentlichen Lebens vergeben.

München, den 11. 11. 1972 Das Präsidium

Träger des „Karl-Valentin-Orden“

2021 Dieter Hallervorden, Schauspieler, Kabarettist

2020 Dr. Markus Söder, 2019 Andreas Gabalier, 2018 Philipp Lahm, 2017 Dieter Reiter, 2016 Miroslav Nemeč und Udo Wachtveitl, 2015 HEINO, 2014 Horst Seehofer, 2013 Til Schweiger, 2012 Vitali und Wladimir Klitschko, 2011 Michael Bully Herbig, 2010 Dr. Maria Furtwängler, 2009 Hape Kerkeling, 2008 Dr. Günther Beckstein, 2007 Iris Berben, 2006 Sir Peter Jonas, 2005 Helmut Dietl, 2004 Fritz Wepper, 2003 Prof. Dr. jur. Alfred Bielek, 2002 Christiane Hörbiger, 2001 Thomas Gottschalk, 2000 Prof. Dr. Roman Herzog, 1999 Christian Ude, 1998 Senta Berger, 1997 Mario Adorf, 1996 Dr. Edmund Stoiber, 1995 Prof. Otto Schenk, 1994 Kurt Wilhelm, 1993 Harald Juhnke, 1992 Jürgen Möllemann, 1991 Prof. Peter Weck, 1990 Aenne Burda, 1989 Seine Heiligkeit Papst Benedikt XVI, 1988 Rudi Carell, 1987 Norbert Blüm, 1986 Emil Steinberger, 1985 Ephraim Kishon, 1984 Dr. Helmut Kohl, 1983 Georg Lohmeier, 1982 Hans Dietrich Genscher, 1981 Sir Peter Ustinov, 1980 Dr. Bruno Kreisky, 1979 Professor August Everding, 1978 Luis Trenker, 1977 Dr. h.c. F.J. Strauß, 1976 Gerd Fröbe, 1975 Sigi Sommer, 1974 Victor von Bülow (Loriot), 1973 Werner Fink

Der Karl Valentin Orden ist 15 Zentimeter feingoldetes Sterlingsilber
Entwurf und Herstellung: vormals Bayerischer Hofgoldschmied Heiden, München.
Albrecht "Burschi" Heiden war 1956 Narrhalla-Faschingsprinz.